

Contrainforme feminista

Como una voz más del gran movimiento de resistencia civil pacífica que se está construyendo en este país, mujeres feministas de diversas organizaciones civiles presentamos un contrainforme de gobierno para nutrir los latidos del corazón del Centro Histórico y expresarnos desde nuestro campamento en las entrañas del Zócalo capitalino. Denunciamos las formas en que el gobierno panista y el presidente Vicente Fox han violentado de manera flagrante los derechos de las mujeres y han obstaculizado el acceso a la verdad y a la justicia a lo largo de esta administración.

* Cada seis horas es asesinada una niña o una mujer en México. En estos años, el derecho a una vida sin violencia ha sido el más violentado de todos los derechos humanos. Cientos de asesinatos de niñas y mujeres a lo largo y ancho del país quedan en la impunidad. Baste mencionar que 177 funcionarios responsables de negligencias frente a los asesinatos de mujeres de Ciudad Juárez, denunciados por la Fiscalía Especial, siguen sin ser castigados, no obstante haberlos señalados con nombre y apellido.

* 8.3 por ciento de las mujeres del país han sufrido alguna forma de violencia sexual. Entre las y los menores de edad, abusos sexuales, prostitución y pornografía infantil han contado con la complicidad de funcionarios gubernamentales (gobernador de Puebla), jefes del clero (Legionarios de Cristo) y actores en círculos empresariales (Succar Kuri, Kamel Nacif).

* 23 mujeres fueron torturadas con agresiones sexuales por policías en el *operativo* contra el pueblo de Atenco.

* Gracias al Seguro (in)Popular y a sus gastos propagandísticos ha disminuido el acceso universal a la salud y han muerto 20 mil mujeres por cáncer cérvico uterino, 15 mil por cáncer de mama, 8 mil por causas asociadas al embarazo, al aborto y al parto, 3 mil se suicidaron y decenas murieron de sida.

* Los retrocesos en la salud sexual y reproductiva son muchos: hoy más de 30 mil mujeres tienen VIH/sida. De 2003 a 2006 el uso de anticonceptivos se redujo de 45 por ciento a 38 por ciento entre las mujeres de 15 a 19 años de edad, y la demanda insatisfecha de anticonceptivos aumentó de 21.2 a 25.1 por ciento

* No se ha respetado el derecho a la libertad de conciencia ni al Estado laico. Los legisladores panistas presentaron iniciativas para eliminar la educación laica y gratuita, para corregir el artículo 24 constitucional y desproteger la libertad de culto. Para desalentar la política de población por contravenir los preceptos vaticanos, se ejecutó un recorte presupuestal al Consejo Nacional de Población, reduciéndolo al uno por ciento del total asignado a la Secretaría de Gobernación.

* Se difundieron campañas de abstinencia sexual desde el DIF federal, se intentó eliminar el libro de educación sexual del quinto grado de primaria, el cual promueve la equidad de género y los derechos humanos de los menores de edad. En agosto, gobernadores panistas y *prianistas*

decomisaron el libro de educación sexual del primer grado de secundaria porque promueve la información científica y laica, así como los valores democráticos: el respeto a los cuerpos y la tolerancia a todas las diversidades, la libertad de expresión y de decisión, la responsabilidad de comportamiento, la no violencia y la no discriminación.

* 25 por ciento de la población indígena mayor de 15 años no sabe leer ni escribir.

* Las violaciones al derecho a la información y a la libre expresión son innumerables. Durante el sexenio foxista fueron asesinados impunemente 16 periodistas, y continúan con mayor énfasis en el convulsionado estado de Oaxaca. La periodista feminista Lydia Cacho fue secuestrada y detenida arbitrariamente y enjuiciada por haber denunciado a empresarios pederastas. Vicente Fox promulgó la *ley Televisa*, entregando el espectro radioeléctrico a dos familias empresarias.

* En 2003 el gobierno federal en contubernio con Felipe Calderón, entonces coordinador de la bancada panista, desvió recursos públicos y cubrió la malversación de 30 millones de pesos al otorgarlo a la organización Pro Vida, cuyo líder, Jorge Serrano Limón, aún no está preso. Asimismo, se enriquecieron los hermanos Bribiesca y el *cuñado incómodo*, Diego Hildebrando Zavala.

* El 2 de julio millones de mujeres acudimos a las urnas para ejercer nuestro derecho a decidir. El IFE nos jugó sucio y se burló de nosotras.

Como brujas blancas, las mujeres feministas decidimos salir del clóset, descubrir el cucurucho y sacar al aire nuestras escobas. Hoy, como siempre, las más radicales pacifistas dirigimos nuestros poderes en contra de todas las formas de violencia. Hagamos un hechizo por la democracia: ¡Mujeres del mundo, volad! ¡Que aparezcan los votos! ¡Cuernos de alacrán para todos los del PAN! ¡Patitas de araña, Calderón es pura maña!

gabriela_afluentes@prodigy.net.mx